

FDP KV Gießen

DENNIS PUCHER FÜHRT WEITERHIN FDP- KREISVERBAND GIESSEN AN

29.07.2022

Dennis Pucher bleibt Kreisvorsitzender der Freien Demokraten in Gießen. Die anwesenden Mitglieder sprachen ihm im Rahmen der vergangenen Kreismitgliederversammlung in Buseck mit 98% an Zustimmung ihr Vertrauen aus. Binnen seiner nun 6-jährigen Amtszeit lässt sich ein stetiger Aufwärtstrend für die Liberalen im Kreis und den Kommunen feststellen. So zählt der FDP-Kreisverband mittlerweile mehr als 350 Mitglieder und ist damit der Fünftgrößte in Hessen, zum Vergleich: 2015 waren es noch 272 Mitglieder. Hinzu kommt die kontinuierliche Verjüngung der Verbandsmitglieder.

Das tatkräftige Engagement der Mitglieder ließ sich bei den zurückliegenden Kommunalwahlen prompt in beachtliche Wahlerfolge ummünzen. So konnten die Liberalen 2021 im Vergleich zur vorherigen Wahl weitere Mandate erringen. Insbesondere sind die Freien Demokraten in den Kommunen häufig an entscheidender Stelle in den Koalitionen vertreten, um die Gestaltung der Politik vor Ort mit liberalem Kompass voranzubringen. Auf Kreisebene ist eine Regierungsbeteiligung zwar zunächst erstmal vom Tisch, was die Kreistagsfraktion aber nicht davon abhält, den Finger im Sinne einer konstruktiven Oppositionsarbeit in die Wunde zu legen und um bessere Alternativen zur Politik der Kreisregierung zu ringen.

Den Blick auf die bevorstehende Landtagswahl verbindet der Vorsitzende Pucher mit einem Appell an seine Parteifreundinnen und Parteifreunde, die liberale Idee mit Leben zu füllen und an die Leute an der Basis glaubhaft und mit Überzeugung zu vermitteln. Schließlich gelte es, als starke Freie Demokraten den Beitrag für die Ablösung der schwarz-grünen Landesregierung in Hessen zu leisten.

Unterstützt wird der Vorsitzende Pucher dabei durch seine neuen stellvertretenden Kreisvorsitzenden Vanessa Rücker (Gießen) und Konstantin Heck (Treis). Hinzu kommt

der wiedergewählte Stellvertreter Dominik Erb (Gießen). Das Präsidium wird schließlich durch die neue und erste weibliche Kreisschatzmeisterin der Liberalen Jana Nathalie Burg (Lich) komplettiert.

Die neuen Beisitzer im Kreisvorstand sind wiederum Prof. Dr. Klaus Doll (Lich), Birgit Effler (Treis), Jan-Lukas Gescher (Gießen), Manuela Giorgis (Gießen), Felix Kibellus (Gießen), Kornelia Kärcher (Lollar), Henning Leiser (Grünberg), Dr. Sven Mehlhorn (Lich), Christine Schneider (Lollar), Wolfgang Mersmann (Laubach) und Brunhilde Trenz (Allendorf/Lumda), die durch die neue Europabeauftragte Leonie Schikora (Gießen) unterstützt werden.

Ferner dankte Pucher allen ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für ihre jahrelange, herausragende Arbeit und betonte, dass die Entwicklung der vergangenen Jahre ohne ihr Engagement und ihre Expertise so nicht möglich gewesen wäre.



Der neue Kreisvorstand (v.l.): Dennis Pucher, Prof. Dr. Klaus Doll, Vanessa Rücker, Dr.

Sven Mehlhorn, Jana Nathalie Burg, Jan-Lukas Gescher, Dominik Erb, Kornelia Kärcher,
Felix Kibellus, Brunhilde Trenz, Birgit Effler, Christine Schneider, Henning Leiser
Die Berichterstattung der Lokalpresse zur Mitgliederversammlung finden Sie [hier...](#)